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Un message de la part de tous les archanges
La Destinée du monde est dans vos mains et dans nos mains

Qu’il y ait une veillée pour l’Archange !
Saint est le Seigneur !

C’est avec le sceptre d’un Archange que je viens ! C’est avec le sceptre du Seigneur
Christ, et même avec sa houlette de Berger, que je me tiens ici devant vous, moi l’Archange
Raphaël, un avec l’Ancien des Jours, un au Commencement avec Dieu, avec les Élohim et
avec vos flammes jumelles.

JE SUIS CELUI QUE JE SUIS, car tout Archange par définition incarne vraiment la
Présence  du  Dieu  vivant.  Et  l’Archange Michel  l’a  dit  au  peuple,  à  Moïse  et  à  Josué :
« Retire les sandales de tes pieds, car ce lieu où tu te tiens est une terre sacrée !1 » 

Je viens avec un message de la part de tous les archanges. Nous sommes devant vous
pour vous libérer.  Pourtant,  souvent  lorsque vous chantez pour nous,  lorsque vous nous
appelez, vous oubliez que lorsque nous venons, nous venons en tant que Présence du Dieu
vivant.

C’est la sainteté du SEIGNEUR ! – la projection d’un arc de votre cœur vers le nôtre
qui  libérera  tout  ce  dont  vous  avez  besoin  pour  votre  victoire.  Et  c’est  l’absence  de
révérence du cœur, de sainteté dans le temple corporel ainsi que les mauvais usages de la
Lumière elle-même – le sacrilège du temple [de l’homme] qui est l’Église [vivante – qui
empêchent une telle libération].

Vous êtes l’Église et le Corps de Dieu, chacun individuellement ; faites alors que vos
pratiques  privées  et  publiques  démontrent  cette  révérence,  mes  bien-aimés,  car  votre
Présence JE SUIS est elle aussi près de vous lorsque vous maintenez une conscience de
sainteté, mais lorsque vous abandonnez [votre conscience de sainteté] et suivez le chemin de
corruption de la chair, alors mes bien-aimés, la Présence se retire loin de vous, très loin au-
dessus de vous2. 

Sachez, par conséquent, que le sentiment de sainteté dans cette communauté doit être
présent non seulement au moment de la prière – et je dis qu’elle ne se trouve pas toujours là
au moment de la prière – mais aussi aux heures que vous consacrez à votre service. Vous
devez  au moins  vous efforcer  à  la  sainteté  dans  la  prière  ;  et  au-delà  de cela,  que  vos
conversations, vos interactions les uns avec les autres, avec les enfants et ceux de tout âge
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soient  teintées  de  sainteté  qui  est  le  signe  de  respect  et  de  révérence  envers  le  Dieu
demeurant en chacun.

C’est un enseignement  des plus nécessaires que je dois vous donner à nouveau en
raison de la grossièreté des paroles, des sentiments et des interactions qui existent encore
parmi ceux qui sont des disciples des maîtres ascensionnés ou qui s’estiment tels.

Cœurs bénis, en négligeant le quatrième Rayon et la sainteté de Dieu, vous perdez
beaucoup, même les réponses à vos appels. Alors que les appels sont prononcés, le calice
sacré n’est pas préparé en attendant, dans la Lumière, pour recevoir le retour de la réponse.

Par conséquent, ne vous mettez pas rapidement en colère les uns contre les autres ou
contre la Messagère. Ne soyez pas prompts à perdre votre sang-froid ou à permettre à des
sentiments acerbes de jaillir de vous, car ce sont des décrets qui concentrent l’impulsion de
la Lumière que vous avez invoquée.

Lorsque  vous  faites  appel  aux  Archanges,  lorsque  vous  écoutez  le  conseil  de  la
Messagère de nous offrir un chant à chaque service – et que vous avez ce sens des sept
rayons de Dieu en manifestation comme étant le JE SUIS CELUI QUE JE SUIS en vous,
debout sur cette scène, pendant que nous plaçons notre Présence électronique autour de vous
– eh bien, je vous assure, bien-aimés, que Celui qui est illimité est ici !

Celui qui est illimité est avec vous ! C'est le refus de votre sainteté dans votre univers
émotionnel,  parce  que  vous  êtes  incapable  d’accepter  votre  propre  sainteté,  [qui  vous
empêche de recevoir Celui qui est illimité] ! Ne descendez pas dans le plan de la conscience
terrestre, car même cela est une injure lorsque cette Présence vivante vient à vous comme
nous le faisons.

Ne laissez donc pas vos appels dégénérer en de simples mots ! Vous faites encore
partie  de  la  génération  qui  a  fondé cette  activité.  Si  vous ne revêtez  pas  la  sainteté  du
royaume de Dieu, chacun de vous étant un calice de Lumière, de nombreuses coupes allant
dans le monde tels des rayons de Lumière, alors comment ceux qui viendront après vous
pourront-ils saisir l’esprit des prophètes, du Seigneur Christ lui-même et des apôtres ?

Cœurs bénis, le sentiment que Dieu est avec vous est nécessaire.  C’est immédiat !
C’est  l’Emmanuel* !  Ce  n’est  pas  simplement  une suite  de  mots.  C’est  la  connaissance
directe  que  Dieu  est  ici,  ici  maintenant  dans  la  Présence  d’un  Archange,  puissamment
amplifié  par  le  pouvoir  de  la  dictée,  mais  aussi  suprêmement  puissant  en  réponse  à
l’invocation d’un seul disciple.

C’est pourquoi la confession doit se faire se chaque semaine, de même que recevoir la
Communion pour que vous restauriez votre unité (ou votre engagement envers cette unité)
avec votre  Moi christique  sacré de sorte  que,  lorsque vous nous appelez,  nous pouvons
placer à nouveau notre Présence au-dessus de vous.

Considérez la discorde comme un péché et confessez-la ! Considérez la violation de la
Lumière dans l’un ou l’autre des chakras comme un péché et confessez-la dans vos lettres à
Dieu, à votre Moi christique sacré, aux ministres de cette Église ou à la Messagère lorsque
vous savez que vous devriez recevoir une pénitence pour ces infractions. Si vous désirez
recevoir  une pénitence,  il  est  nécessaire  alors,  que votre  confession soit  transmise  [à  la
bonne personne] afin que les mesures soient prises.

Si vous préférez être seul, c’est bien, bien-aimés. Mais si vous choisissez d’être seul
dans votre confession, veillez à comprendre que lorsqu’on enfreint les lois [de Dieu] une
pénitence est requise ; [vous devez donc vous imposer une pénitence] et l’accomplir, bien-
aimés. [Allez et ne péchez plus.] Car perdre le champ de force et la capacité de recevoir l’arc

* Emmanuel : de l’hébreu, qui signifie « Dieu avec nous » (voir Is 7 :14 ; Mt 1 :23)
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de Lumière de Dieu d’un Archange, c’est  sûrement  vous mettre  en danger vis-à-vis des
forces obscures et des ténèbres extérieures elles-mêmes.

Alors, ne causons pas davantage de chagrin à la Messagère, à Mère Marie ou à nous-
mêmes par le fait  que cette  qualité,  ce sentiment  et  la sensibilité  à la sainteté  n'est  tout
simplement pas là. Et certains de nos meilleurs serviteurs qui défendent noblement la cause
de la Grande Fraternité Blanche, je vous le dis, ne recherchent pas cette sainteté, croyant
[plutôt] que ce qu’ils accomplissent est suffisant et qu’ils n’ont pas besoin d’utiliser le feu
du cœur pour que leur aura tout entière puisse être enflammée et qu’ils puissent eux aussi
devenir une électrode pour un Archange et les nombreuses armées de Dieu !

Bien-aimés, cet accroissement de feu et d’intensité doit se produire ! Vous devez vous
enflammer ! Nous sommes venus vous enflammer encore et encore et vous êtes réchauffés
par nos feux mais vous les perdez en raison de la densité  du monde et  de votre propre
manque de valeur accordée à cette flamme de la sainteté de Dieu !

Ô bien-aimés la vie est sacrée. Les anges déchus et leur homme mécanisé ont profané
le corps planétaire et les corps du peuple de Dieu. [Et par leur] profanation, ils ont donc
décidé de rendre toutes choses banales et de rendre obscène ce qui doit être pur. Et cette
acceptation  de  la  vibration  inférieure  dans  tous  les  domaines  de  la  vie  est  devenue
maintenant un voile suspendu au-dessus de vous, vous nos porteurs de lumière, alors que
vous vous laissez aller à accepter ces conditions qui, vous le savez, bien-aimés, constituent
un outrage et un blasphème devant le JE SUIS CELUI QUE JE SUIS !  

 Si vous voulez rencontrer votre Créateur dans cette vie, il est plus que temps que vous
marchiez dans le feu et dans les traces de votre puissante Présence JE SUIS ! Et pendant que
vous avez les Archanges si près, à votre disposition [en réponse à votre appel], je peux vous
dire, bien-aimés : habituez-vous à nos auras et à défendre notre droit de marcher aussi sur la
terre.

N’est-il pas vrai que nous avons parrainé les races racines3 ? Ne sommes-nous pas
venus pour être leurs Enseignants ? Ne sommes-nous pas ici depuis le commencement ?
C’est pourquoi, nous disons que cette terre était notre terre avant qu’elle n’ait été réclamée
par les êtres déchus de la Douzième Planète et d’ailleurs. Cette terre appartient au Seigneur
et nous appartenons au Seigneur et nous sommes un !

Élevez-vous au standard de vos Enseignants cosmiques ! Car,  certes,  nous venons,
bien-aimés,  mais nous pourrions venir  à vous beaucoup plus souvent pour transmettre la
parole si vous conserviez la Lumière de sanctification que nous plaçons en vous.

Si vous ne la conservez pas, si vous n’entrez pas dans cette conscience, je dois vous
dire la vérité et la vérité est que notre Dieu réduira ce qui sera offert par ces dictées, dès le
1er janvier 1991.

Nous devons donc percevoir  un nouveau sentiment  de  droiture.  Et  pendant  que je
m’adresse à vous, le feu de mon cœur vous donne ce nouveau sens du bon usage de la loi de
Dieu !

Puissiez-vous vous aimer les uns les autres comme Dieu. Puissiez-vous vous adresser
les uns aux autres [avec le même] respect que vous auriez à vous adresser à Jésus ou encore
à moi-même. Et lorsque vous aurez fait cela à maintes reprises, je vous le dis, bien-aimés,
vous vous éveillerez un jour et vous serez en train de vous entretenir avec Maitreya.

Faites que toutes ces absurdités cessent! Le destin du monde est dans vos mains et
dans nos mains, le destin du monde, je vous assure ! Et les jours sont comptés comme des
gouttes, car le temps est court et est raccourci.
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Ainsi donc, si vous voulez avoir un puissant calice qui soit rempli de lumière pour
maintenir  l’équilibre,  vous devez  être  réveillés.  C’est  pourquoi,  je  demande un coup de
tonnerre ! Je demande l’éclair de l’Esprit de Dieu ! Je demande que sortent de leur sommeil
ceux qui, parmi vous, sont à moitié endormis et à moitié éveillés !

Si je vous dis cela, bien-aimés, c’est qu’il n’y a pas d’autre explication [sauf que vous
n’êtes ni ici ni là, ni endormi ni éveillé] à la façon dont vous avez pu sortir et entrer une fois
encore dans l’état  de conscience inférieur  d’où nous vous avons tirés.  Nous vous avons
arrachés au bourbier de la conscience humaine ! Nous ne pouvons pas vous doucher tous les
jours pour enlever la boue dont vous vous enduisez encore et encore.

Je parle à chacun de vous ! Il n’y a personne ici qui ne peut pas s’élever plus haut et
telle est l’exigence de l’heure. Je parle au nom de ma bien-aimée Marie qui a parlé ainsi
récemment à vos cœurs. Je parle en son nom, car son cœur est toujours accablé au sujet des
porteurs de lumière et des tout petits qui sont détournés du droit chemin. Je continue de vous
parler, bien-aimés.

Nous avons besoin de représentants de nos troupes, des représentants des archanges
[sur la planète terre]. C’est ce que veulent dire les mots messager et apôtre4. [Autrefois], ils
se présentaient  comme nos porte-parole  lorsque nous prononcions le Verbe du JE SUIS
CELUI QUE JE SUIS.

Ce sont  les  Archanges  qui  ont  manifesté  la  Présence  de  Dieu à  travers  toutes  les
pérégrinations  dans  le  désert  et  les  libérations  qui  ont  été  accordées  aux  enfants  de  la
Lumière, aux prophètes et aux serviteurs de Dieu de toutes les époques. Nous étions là avant
et avons transmis la Parole de Dieu ! Ainsi, bien-aimés, nous devons vous voir accroître
votre capacité à jouer ce rôle.

Cessez alors de vouloir être populaire les uns auprès des autres ou du monde ! Cessez
aussi ces bavardages futiles ! Bien-aimés, vous vivez à une époque très grave. Et je parle
pour toutes les armées célestes. Il n’y a absolument aucune limite à ce que nous pourrons
accomplir à travers vous. Et nous avons déjà pu accomplir une œuvre puissante grâce à ce
rassemblement et à la grande force des décrets que vous avez émise. Mais, je vous le dis,
cela doit continuer !

Et tous ceux qui entendent ce message dans le monde doivent savoir que  vous ne
pouvez continuer à vous plaindre et à gémir contre la nécessité même de réciter les décrets !
Si c’est une pilule amère, je vous dis de la prendre ! Car la pilule amère que vous devrez
prendre pour ne pas avoir fait de décrets sera encore pire. Et vous ne pourrez pas la prendre
en ce qui vous concerne, car cette pilule pourrait facilement vous faire sortir de la scène de
la vie.

Cœurs bénis, certaines situations sont difficiles et il y a les responsabilités dans la vie.
Certaines choses sont des devoirs et nous les accomplissons sans nous demander si nous
aimons ça ou non, si c’est agréable ou non, car nous désirons plaire à Dieu. Et nous entrons
dans le nouveau sens de la droiture selon lequel nous le faisons parce que nous sommes les
serviteurs [de Dieu] et qu’il n’est pas nécessaire de nous questionner à ce sujet.

C’est le moment où les porteurs de lumière doivent attirer ici-bas la Lumière infinie de
Dieu pour confondre les héritiers des méchants, pour élever les enfants de la Lumière et les
sauver.

Ressentez le pouvoir illimité de Dieu, relativement parlant bien sûr, celui que je suis
capable de vous transmettre aujourd’hui ! Ressentez-le maintenant ! Car je vous le dis, à
moins que vous ne le receviez, l’embrassiez et l’incarniez, et preniez chaque instant de votre
vie pour faire descendre le feu du ciel comme autrefois les Fils de la Solitude5 le faisaient,
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alors,  bien-aimés,  il  n’y aura pas d’avenir  vers lequel  vous pourrez regarder  et  nous ne
pourrons pas transmettre une telle impulsion de Lumière à nouveau.

Par  conséquent,  ceux  qui  s’adresseront  à  vous,  après  moi  durant  cette  conférence
transmettront  ce  pouvoir.  Et  selon  le  dynamisme  et  l’enthousiasme  des  gardiens  de  la
flamme et l’importance des âmes de Lumière qui décréteront, semaine après semaine, il sera
décidé de la quantité de Lumière qui peut être accordée.

Nous  désirons,  Alpha  et  Oméga  désirent  que  cette  Messagère  puisse  à  nouveau
transmettre une dictée chaque dimanche, cinquante-deux semaines par année. Bien-aimés,
cela a cessé à cause d’une baisse de la réceptivité des porteurs de Lumière sur la terre et de
leur  manque de sérieux et  leur  laisser-aller  dans  la  récitation  des  décrets.  Dans certains
quartiers, ils ont augmenté [leurs décrets] ; par contre dans d’autres, ce sont des groupes
entiers qui ont cessé parce qu’ils étaient fatigués de faire des décrets.

Vous devriez réfléchir à ce qu’est la nature intime de ces individus qui s’éloignent du
soleil  lorsque le soleil  se rapproche du Grand Soleil  Central.  Vous devriez réfléchir  à la
nature de la semence, à la nature de l’évolution qui, à l’heure la plus sombre de la terre, alors
qu’ils pourraient avoir leur moment le plus victorieux, décident soudainement qu’ils n’ont
nul besoin de faire des décrets et préfèrent plutôt s’asseoir et méditer.

Je vous le dis, bien-aimés, ils feront face au jugement et ils récolteront ce qu’ils ont
semé et ils ne récolteront pas ce qu’ils n’auront pas semé.

À chacun ce qui lui appartient. Ceux qui envoient de la Lumière pour sauver la planète
terre verront la multiplication de ce pouvoir, comme cela vous a été dit. Et vous aurez l’aide
des Archanges à vos côtés. Il existe des Archanges au-delà des sept, bien-aimés. (Nous ne
sommes  certainement  pas  les  seuls  Archanges  dans  le  Cosmos  Esprit-Matière  !)  Et  ils
s’approcheront.

Nous sommes les Archanges assignés à cette planète et à d’autres systèmes de mondes
parce que c’est la portion que notre Dieu peut permettre considérant le manque de réponses
de beaucoup de ceux qui ont entendu l’appel, entendu notre voix et senti notre Présence !

Mes bien-aimés, je vous apparais aujourd’hui aussi clairement et aussi concrètement
que je l’ai fait auprès de Moïse ! – et même dans une plus grande mesure, car les dispenses
ont changé ! Vous marchez certainement au temps des prophètes et des saints de la terre et
vous comptez parmi ceux-ci. Soyez dignes de cette mission ! Et ne donnez pas l'occasion à
un ange d’avoir à se voiler la face lorsqu’il vient à vous et vous trouve dans cet état de péché
non avoué et  dans cet  état  d’insensibilité  par lequel  vous ne savez même pas que vous
péchez contre le Saint-Esprit.

À celui qui aura beaucoup reçu, il sera beaucoup demandé6. Alors, connaissez [le récit]
à propos des Archanges qui se sont adressés aux gens et  aux prophètes et  auxquels ces
derniers n’ont pas répondu. La sévérité de leur jugement est certainement racontée dans les
écritures et dans l’akasha.

Je m’adresse à vous et vais continuer à m’adresser à vous, car je suis décidé, par le
pouvoir de ma flamme de précipitation,  à marquer  votre âme des feux vivants JE SUIS
CELUI QUE JE SUIS et de la loi de Dieu afin que vous n’échangiez pas si facilement votre
temps libre contre des absurdités humaines pendant qu’un monde de porteurs de lumière
attend d’être délivré d’une situation [de ténèbres] qui ne présage pas une bonne fin.

Il existe un son silencieux. Êtes-vous déjà resté silencieux dans le silence d’une forêt
pour écouter le silence jusqu’à ce que votre oreille [externe] et votre oreille interne prennent
tant d’expansion qu’elles deviennent une avec l’oreille de Milarepa, avec le Bouddha qui
écoute, avec Marie qui écoute et que vous entendiez le son intérieur ?
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Gardez-vous  du  bruit  perpétuel.  Et  même  toute  la  musique  du  monde,  aussi
merveilleuse qu’elle soit, bien-aimés, ne peut se comparer aux fréquences supérieures de
votre Corps causal, au son intérieur de Dieu. Et si vous faites sans cesse jouer de la musique
et la faites jouer aussi pour vos enfants, à l’exception de ces moments où vous le planifiez
dans un but précis, vous ne donneriez pas à votre enfant [le temps et l’espace], ni à vous-
même, de communier avec les plans subtils au-delà du spectre physique.

Sachez  que  le  silence  est  important.  La  communion  est  importante.  La  véritable
méditation est importante. Mais tellement de personnes sont incapables de contacter même
leur Moi christique sacré que nous vous demandons de continuer à décréter jusqu’à ce que
vous atteigniez cette fusion [de l’âme avec le cœur du Christ vivant]. Néanmoins, préservez
le pouvoir de la voix comme étant un canal pour la Lumière, comme canal pour prononcer
des fiats et pour la sainteté de Dieu [même après avoir atteint cette fusion].

Je vous recommande d’être des contemplatifs pour un certain temps et lorsque vous
marchez ou courez, faites-le en silence. Méditez sur les battements du cœur de Dieu et sur
les battements de votre cœur et ne trouvez la paix que lorsqu’ils ne font qu'un.

Dieu est sur la terre. Dieu peut être sur la terre dans une plus grande intensité si vous
décidez que votre corps soit la coupe d’un Archange. Et si cette idée est trop vertigineuse
pour vous, soyez alors la coupe d’un maître ascensionné. Et si cela est encore trop pour
vous, devenez alors la coupe des anges les plus humbles. Et si cela vous semble encore trop
grand, soyez la coupe du plus humble de mes frères. Mais par-dessus tout, ne soyez pas une
coupe vide !

Appelez votre Moi christique sacré jusqu’à ce que vous ayez atteint cette fusion ! Vous
ne  pouvez  aller  nulle  part  après  la  tombe  sans  cette  fusion,  bien-aimés,  sauf  dans  un
compartiment dépourvu de corps physique où vous recevrez le même enseignement et les
mêmes exigences de décrets et le même programme d’étude que vous pouvez recevoir ici
même.

Il  n’y  a  pas  de  changement  automatique.  Il  n’y  a  pas  de  remise  de  diplôme  ou
d’élévation automatique pour qui que ce soit. Que l’homme souillé se souille encore et que
l’homme de bien vive encore dans le bien7. Saint est le SEIGNEUR !

Que la Mort et l’Enfer soient enchaînés en ce jour ! Je dis qu’ils soient liés dans cet
état ! Faites que [l’appel et la réponse] soient maintenus parce que vous êtes prêts à être des
électrodes de ma Présence. Votre séraphin est avec vous. Votre armure est sur vous.  Ô quelle
joie, quelle joie pour cette compagnie de fils et de filles de Dieu que vous puissiez marcher
dans cet état, dans une telle situation par laquelle votre fiat est accompli ! Il est transmis par
les séraphins à toutes les armées de Dieu.

Votre  Verbe,  votre  Verbe  prononcé peut  vaincre  tout  adversaire  !  Voyez-en  la
dissolution maintenant par cette flamme violette intense qui descend ! Vous n’avez jamais
vu une flamme qui descend mes bien-aimés. C’est presque impossible à visualiser. Alors,
voyez des flammes renversées, si vous préférez. Voyez des flammes renversées, venant d’en
haut,  descendant  vers  le  bas.  Voyez ce  feu  violet  saturant  perpétuellement  cet  état  tout
entier, consumant toutes les situations [déplorables].

L’heure du jugement approche pour le juste et le vertueux et pour le jugement de celui
qui est  injuste  et  inique.  C’est  pourquoi l’année est  une conclusion,  bien-aimés,  et  c’est
certainement une marque dans les livres de vie, qui sont les livres du karma, de ce qui y a été
inscrit et, par conséquent, doit être équilibré – ce qui peut être transmué, car vous vous êtes
vraiment repentis et êtes entrés dans cette flamme violette.
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Que votre nouvelle année en soit une de sainteté. Je vous dis cela, bien-aimés, non
seulement comme un avertissement, mais aussi comme une mise en garde, car, si vous ne
trouvez pas et ne gardez pas l’accélération des cœurs des Archanges pour cette vibration
plus élevée et cette marche plus élevée avec Dieu, vous risquez d’être encore rattrapés par le
terrain miné préparé pour vous par les anges déchus.

Nous ne donnons pas d’avertissement s’il n’y a pas de nécessité urgente. Alors, je vous
dis : puissiez-vous tous vous élever en conscience et connaître la véritable paix et le bonheur
de marcher dans la sainteté de Mère Marie. De la part de tous les archanges et archées, nous
maintenons le modèle pour tous les fils et les filles de Dieu et nous prenons même soin des
maîtres ascensionnés.

Nous nous inclinons devant la Lumière qui est en vous, même si certains ont une triple
flamme de  moins  d'un  seizième de  pouce  et  d’autres  n’en  ont  pas.  Pourtant,  vous  êtes
façonnés « de l’étoffe de Dieu » ! Et nous pouvons encore vous transmettre le souffle de
l’Esprit Saint et raviver cette essence de Dieu jusqu’à ce qu’elle devienne cette substance
capable de s’enflammer.

Et  lorsque  vous  vous  élevez  à  ces  niveaux  d’héroïsme  –  d’actes  héroïques,  de
sacrifices et d’une telle détermination divine [que rien ne peut vous empêcher d’accomplir la
volonté de Dieu] – le moment arrive où cette substance peut être rallumée. Nous avons ce
pouvoir, bien-aimés ; puissiez-vous profiter de notre Présence parmi vous pendant que vous
nous avez.

Nous, les sept Archanges, plaçons notre Présence électronique au-dessus de cet autel,
et tantôt nous nous approcherons du plan physique et tantôt nous nous retirerons [dans les
plans supérieurs]. Et ce, jusqu’à l’heure de minuit lorsque la nouvelle année sonnera.

Bien-aimés, vous pouvez certainement toujours faire appel à nous ; car le ciel a élargi
notre capacité à vous transmettre le feu dont vous avez besoin pour réparer les défauts, pour
réparer les défauts de caractère, de vos vêtements et des cicatrices du passé : pour les guérir.
Nous demandons qu’il y ait une veillée pour l’Archange, car nous désirons voir cette Église
et cette communauté hors d’atteinte de l’enfer. Que cela soit fait maintenant et puissiez-vous
poursuivre votre sainte mission.

Nous avons présenté notre requête. J’en ai été le porte-parole. Que vos cœurs puissent
s’émouvoir comme jamais auparavant !

Ô, mon Dieu, je prie pour les tiens. Fais que le pouvoir de la Vérité cosmique et le
sceptre  de l’épée flamboyante de précipitation  soient  sur eux maintenant!  Que l’Œil-de-
Dieu-qui-voit-tout leur montre ce qu’est cette opportunité, ce qu’est l’illusion, ce qu’est la
maya, ce qu’est la séduction de ce non-moi qui ne vit qu’une journée, qui fleurit, se fane et
n’existe plus.

Recherchez l’atome permanent de l’être ! Recherchez-le maintenant ! Car vous n'êtes
pas assuré que la recherche sera valide demain et qu’il y aura une lumière pour vous guider
dans votre quête [les jours suivants].

Ô, mes bien-aimés, c’est un moment où vous êtes suspendus dans l’infini ! C’est votre
lieu de naissance. Ne traversez pas la ligne de la loi de Dieu et ne vous mettez pas en danger
et ne perdez pas un si grand salut. 

Je vous ai  suppliés !  J’ai  pleuré pour vous ! Je suis allé à l’autel  du Grand Soleil
Central pour vous ! Et je parle directement au cœur de chaque porteur de lumière sur la
terre.

Sachez que je fais cela pour une bonne raison, pour une profonde raison. Je vous dis,
ayez votre Victoire dans cette vie ! Voyez-y pendant que nous sommes ici avec vous.  [42
secondes d’applaudissements nourris]   
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  _____________________________________________
Cette  dictée  de  l’Archange  Raphaël  a  été  transmise  par  la  Messagère  de  la  Grande  Fraternité  Blanche,
Elizabeth Clare Prophet, le dimanche 30 décembre 1990, au cours de la conférence de la Nouvelle Année 
« I AM the Light of the World » (JE SUIS la Lumière de monde), conférence tenue au Royal Teton Ranch au
Montana. 
[Tout  au long du texte  de cette  Perle,  les  notes  entre  parenthèses  indiquent  des  mots  non prononcés mais  cependant
implicites dans la dictée, mots qui ont été ajoutés par la Messagère sous la direction de l’Archange Raphaël pour clarifier la
parole écrite.] 

1. Les apparitions de l’Archange Michel à Moïse et Josué. Exode 3, 1-5 ; Act 7, 30-33 ; 
Jos  5,  13-15.  Voir  aussi  le  glossaire  dans  L’alchimie  selon  Saint-Germain,  « Archange »,  « Michel,
Archange »; The Lost Teachings of Jesus I, p. 219; The Lost Teachings of Jesus II, pp. 17-18 ; P.o.W.
1989.

2. Jc 4, 8.
3. Les Archanges, parrains des races racines. Voir P.o.W. 1981, pp. 399-400, 429, 439; P.o.W. 1986, Tome II,

p. 507; P.o.W. 1989, pp. 244, 698.
4. Messager [du latin missus, participe passé de mittere « envoyer »] : celui qui porte un message ; émissaire,

envoyé;  archaïque : celui qui prépare le chemin : précurseur,  avant-coureur.  Apôtre [du grec apostolos,
littéralement messager : celui qui est envoyé] : messager ; celui qui est envoyé en mission. Évangéliste [du
grec euangelion « bonne nouvelle », « évangile » de euangelos,  qui apporte la bonne nouvelle,  de eu +
angelos, de angelos « messager »] : celui qui proclame le message de l’évangile. Un évangéliste est celui
qui va devant les anges.

5.  Fils de la  Solitude.  Les plus grands initiés  de l’Atlantide.  Voir  Phylos le  Tibétain,  J’ai  vécu  sur deux
planètes, Éd. Robert Laffont, p. 130, 151-153   

6. Lc 12, 48.
7. Ap 22, 11.
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